21.02.2018 Tel. Nr. 361- 9392 Herr Horstmann

Deputation für Umwelt, Bau, Verkehr, Stadtentwicklung, Energie und Landwirtschaft (S)

Bericht der Verwaltung für die Sitzung der Deputation für Umwelt, Bau, Verkehr, Stadtentwicklung, Energie und Landwirtschaft (S) am 08. März 2018

Sachstand zum Gehweg in der Emmastraße im Bereich der Hausnummern 270 bis 292

Anlass

Herr Strohmann bittet um einen Bericht, inwiefern beabsichtigt ist, den Gehweg der Emmastraße auf Höhe der Hausnummern 270 bis 292 zu sanieren.

Sachdarstellung:

Der Gehweg in der Emmastraße ist in einem verkehrssicheren Zustand und wird regelmäßig im Rahmen der stattfindenden Straßenkontrolle überprüft.

Im Bereich der Hausnummern 270 bis 292 befindet sich der Gehweg wie sehr viele Gehwege Bremens in einem Zustand, der durch regelmäßigen Gebrauch und den Einfluss von Wurzeln der vorhandenen Bäume gekennzeichnet ist.

In solchen Bereichen der Gehwege - wie zum Beispiel in der Emmastraße -, in denen Baumwurzeln die Gehwegplatten hochgedrückt haben bzw. in denen zu erwarten ist, dass sie absehbar hochgedrückt werden, macht es wegen der Baumwurzeln keinen Sinn, Gehwegplatten (wieder) einzubauen. Stattdessen wird eine so genannte "Wassergebundene Decke" eingebaut.

Momentan ist eine weitere Sanierung des Gehweges nicht notwendig. Bei Bedarf wird in Bereichen von Baumwurzeln zukünftig dann eine wassergebundene Decke eingebaut und in regelmäßigen Abständen wieder angepasst.

Beschlussvorschlag:

Die Deputation für Umwelt, Bau, Verkehr, Stadtentwicklung, Energie und Landwirtschaft (S) nimmt den Bericht der Verwaltung zur Kenntnis.